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Bedarf an Grundschulneubauten 

Anfrage der CDU-Fraktion 

- 101.18.234 - 

 

 

Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

Sieht der Magistrat angesichts neu entwickelter Wohngebiete (z. B. Martini, 

Jägerkaserne, Molkerei Forstfeld) die Notwendigkeit für den Neubau bzw. die 

Erweiterung von Grundschulen? 

 

Vorsitzende Dr. van den Hövel-Hanemann erklärt die Anfrage nach 

Beantwortung durch Stadträtin Janz, Frau Gabriele Steinbach und Herrn Bernd 

Heger, beide Schulverwaltungsamt, für erledigt. 

 

 

 

 

 

Dr. Martina van den Hövel-Hanemann Jutta Butterweck 

Vorsitzende  Schriftführerin 




